



Pièces 5 Pièces

Superficie 103 m²

Référence 83702781

Prix 1 460 000 €

Paris 5Eme Appartement à vendre (75005)

MAISONS & APPARTEMENTS

Paris V - a proximité du val de grâce et des jardins du luxembourg, barnes panthéon vous présente un appartement au 7e étage (ascenseur jusqu'au 6e) de 98,59m2 carrez, d'un bel immeuble. Il se compose d'un double séjour, d'une cuisine, de 3 chambres dont une en duplex, d'une salle de bains et d'un toilette indépendant. Une cave complète ce bien. Sa situation en étage élevé assure à cet appartement, calme, luminosité, en plus d'offrir 3 chambres dans le quartier des écoles prestigieuses, tant publiques que privées. 1,404,000 € honoraires d'agence non inclus - honoraires agence: 3.99%ttc ...

Paris 5 - near the val de grâce and the jardin du luxembourg, barnes panthéon is listing a 7th-floor apartment (lift to the 6th floor) spanning 98.59m² (1,061 sq ft) under the carrez law in a stunning building. Composed of a double-sized living room, a kitchen, 3 bedrooms, one of which is on two levels, a bathroom and a separate toilet. Cellar also included. Upper floor position, quiet and luminosity and 3 bedrooms in a prestigious school sector, both private and public. 1,404,000 € agency fees not included - agency commission: 3.99%vat included agency fees payable by buyer - montant moyen de ...

BARNES PANTHEON

15 rue Soufflot - 75005 PARIS 5EME

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence





